



PROJET DE TERRITOIRE

Projet de territoire, une coopération intercommunautaire

Ce mardi 17 mai, s'est tenue dans les locaux de l'EPCI, une réunion entre les services de la CARL et ceux de la Communauté d'Agglomération Cap Excellence afin d'échanger sur les opportunités de coopération intercommunautaire dans le cadre de l'actualisation du projet de territoire de Cap Excellence.

Publié le 19 mai 2022

Présidée par **Nicole Sinivassin, vice-présidente de la Riviera du Levant**, et **Muriel Jabès, vice-présidente de Communauté d'Agglomération Cap Excellence** ont longuement échangé sur les pistes de co-construction pour demain, en tenant compte des spécificités de notre territoire insulaire.

Il est urgent de revoir la manière de gouverner de façon innovante. Par ce travail en commun, les 2 communautés d'agglomération pourront croiser leurs différents travaux, échanger sur les points raccord et trouver des synergies aux deux projets de territoire.



